



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno MARIA DEL PILAR CASTRO PÉREZ

Nombre del tema PATOLOGIA NEUROLOGICA

Parcial 3ER PARIAL

Nombre de la Materia GERIATRIA

Nombre del profesor DR. JULIO BALLINAS

Nombre de la Licenciatura MEDICINA HUMANA

6TO SEMESTRE

PATOLOGIAS NEUROLÓGICAS

EN GERIATRÍA

TODAS ESTAS ENFERMEDADES NEUROLÓGICAS PUEDEN CONDICIONAR SERIAMENTE LA AUTONOMÍA DE LAS PERSONAS MAYORES, TANTO EN LO FÍSICO COMO EN LO MENTAL Y SUMIRLAS EN UN GRADO DE DEPENDENCIA CRECIENTE.



ENFERMEDAD DE ALZHEIMER

ES UN TRASTORNO CEREBRAL QUE DESTRUYE LENTAMENTE LA MEMORIA Y LA CAPACIDAD DE PENSAR Y, CON EL TIEMPO, LA HABILIDAD DE LLEVAR A CABO LAS TAREAS MÁS SENCILLAS.

ENFERMEDAD DE PARKINSON

TRASTORNO DEL SISTEMA NERVIOSO CENTRAL QUE AFECTA EL MOVIMIENTO Y SUELE OCASIONAR TEMBLORES. SUELE COMENZAR CON EL TEMBLOR EN UNA MANO. OTROS SÍNTOMAS SON LA LENTITUD EN LOS MOVIMIENTOS, LA RIGIDEZ Y LA PÉRDIDA DEL EQUILIBRIO.



DEMENCIAS

ES UN SÍNDROME ADQUIRIDO CARACTERIZADO POR UN DETERIORO PERSISTENTE DE LAS FUNCIONES COGNITIVAS, DEL ESTADO MENTAL Y DE LA CONDUCTA SOCIAL, NO CAUSADO POR UN DELIRIUM, Y QUE INTERFIERE EN LAS ACTIVIDADES DE LA VIDA DIARIA, LA ACTIVIDAD LABORAL O SOCIAL.



EPILEPSIA

EN LOS ANCIANOS ES LA QUE SE INICIA EN PERSONAS DE 60 O MÁS AÑOS DE EDAD. ES HOY LA "TERCERA EDAD", LA ETAPA CON MAYOR NÚMERO DE CASOS DE EPILEPSIA ACTIVA.



BIPOLARIDAD

SE CARACTERIZA POR LA PRESENCIA DE MAYOR FRECUENCIA DE MANÍA COMO FORMA DE INICIO, LA LATENCIA ENTRE EPISODIOS ES MENOR Y SUELE OBSERVARSE SÍNTOMAS CONFUSIONALES Y COGNITIVOS.



DEPRESIÓN

ES UN TRASTORNO DEL ESTADO DE ÁNIMO EN EL CUAL LOS SENTIMIENTOS DE TRISTEZA, PÉRDIDA, IRA O FRUSTRACIÓN INTERFIEREN CON LA VIDA DIARIA DURANTE SEMANAS O POR MÁS TIEMPO.



ESCLEROSIS MÚLTIPLE

ES UNA ENFERMEDAD AUTOINMUNE Y CRÓNICA QUE AFECTA AL CEREBRO Y AL SISTEMA NERVIOSO CENTRAL, ES UNO DE LOS PADECIMIENTOS NEUROLÓGICOS MÁS COMUNES.



DOLOR NEUROPÁTICO

AFECTA CON FRECUENCIA A LAS PERSONAS MAYORES QUE, POR LO GENERAL, TAMBIÉN TIENEN VARIAS COMORBILIDADES. MUCHOS DE ESTOS PACIENTES A MENUDO ESTÁN POLIMEDICADOS, LO QUE AUMENTA EL RIESGO DE INTERACCIONES FARMACOLÓGICAS.

